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Frau Pohlheim, 11.05.2018 
Anja Sames-Postel 
- Stadtverordnetenvorsteherin - 
Ludwigstr. 31 
35415 Pohlheim 

 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Sames-Postel, 

 
für die SPD-Fraktion bitte ich um die Aufnahme des nachfolgenden Antrages auf die 

Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung: 

 
 

Grundhafte Sanierung Schiffenbergstr.  Anliegerversammlungen 

 
Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Pohlheim möge beschließen:  

 

Der Magistrat wird beauftragt, umgehend -aber zumindest vor dem eigentlichen 

Sanierungsbeginn- die Durchführung einer abschließenden Anliegerversammlung 

zu veranlassen. 

Auf die Einhaltung des am 14.11.2014 einstimmig gefassten Beschlusses der 

Stadtverordnetenversammlung zur Abhaltung einer abschließenden Anlieger-

versammlung wird in diesem Zusammenhang hingewiesen. 

 

 

Begründung: 
Am 06. Februar 2018 hat eine Anliegerversammlung mittels Begehung der Sanierungs-

flächen stattgefunden. Zweck der Begehung war ein Austausch über die einzelnen 

Probleme, die bei der geplanten Sanierung einen geeigneten Lösungsansatz erfahren 

sollten, unter Einbindung der visuellen Erkenntnisgewinne vor Ort. 

Im Rahmen dieser Begehung hat sich herausgestellt, dass eine Vielzahl an Problemen 

benannt worden sind, für die seitens des Planungsbüros ad hoc keine Lösungsansätze 

dargestellt werden konnten und für die somit eine weitere Bearbeitung durch das Pla-

nungsbüro notwendig war.  

Die endgültigen Planungsergebnisse sind den Anliegern daher nicht bekannt. 

Die zu erwartende Kostenbeteiligung für die Anlieger sollte auf Grundlage des aktuellen 

Planungs- und Vergabestandes der Baumaßnahme den Anliegern gleichfalls vor dem 

Sanierungsbeginn mitgeteilt werden. 
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Die von der Stadtverordnetenversammlung gefassten Beschlüsse sind maßgeblich und 

somit vom Magistrat mit Herrn Bürgermeister Schöffmann einzuhalten und umzusetzen. 

 

Bürgerbeteiligung und Bürgernähe sollten als wichtige Zielsetzung nicht nur immer 

wieder verkündet sondern bei geeigneten Tatbeständen -wie dem Vorliegenden- auch 

zwingend eingehalten und umgesetzt werden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Peter Alexander 

Fraktionsvorsitzender 




